

PlantaDoce.

Empresa

Bayer promueve talento 'in house' con un nuevo director médico para España

La compañía farmacéutica alemana ha designado para este cargo a Guido Senatore, vinculado a la compañía desde hace una década.

A.Escobar
10 dic 2018 - 05:00

Bayer promueve talento 'in house' con un nuevo director médico para España

Bayer remodela su dirección en España y refuerza su área médica con talento *in house*. El grupo farmacéutico teutón, liderado en España por Bernardo Kanahuati, su consejero delegado, ha designado a Guido Senatore como nuevo responsable médico en la filial española.

Senatore pertenece a Bayer desde el año 2007, compañía en la que ha ejercido los cargos de asesor médico para Latinoamérica o director médico global del área de hematología (desde Basilea, Suiza), entre otros.

El nuevo director médico de Bayer en España es doctor en Medicina por la Universidad de Buenos Aires (Argentina) y titulado MSc en Política y Gestión de la Economía de la Salud por The London School of Economics.

Bayer registró unas ventas de 28.524 millones de euros entre enero y septiembre

PlantaDoce.

Antes de recalar en Bayer, Senatore ejerció como profesor en medicina interna en la Universidad de Buenos Aires, fue coordinador médico ejecutivo del departamento de emergencias del Hospital Francés de Buenos Aires y trabajó en **Servier, compañía farmacéutica con sede en Suresnes (Francia) que factura alrededor de 4.100 millones de euros.**

La sede central del grupo farmacéutico para el mercado de Iberia se encuentra en Sant Joan Despí (Barcelona). También se ubican las oficinas del centro de servicios compartidos Bayer Service Center Barcelona, que presta servicios de contabilidad a las subsidiarias en Europa y Latinoamérica para aproximadamente el 25% de la facturación total del grupo Bayer.

Bayer en España

Además de Sant Joan Despí, Bayer cuenta en España con una planta de producción en Quart de Poblet (Valencia), oficinas en Paterna, una planta de producción en Alcalá de Henares (Madrid) y otra en el municipio asturiano de La Felguera.

La compañía farmacéutica alemana presentó el pasado miércoles su plan estratégico 2019-2022, en el que promete a sus accionistas aumentar el dividendo y seguir reduciendo la deuda financiera.

Esta operación la hará usando el flujo de caja libre, que prevé que aumente hasta 23.000 millones de euros para 2022, y al efectivo que logre gracias a las desinversiones previstas en los próximos años.

Según los últimos resultados presentados por la multinacional alemana, el grupo registró un beneficio neto atribuido de 5.639 millones de euros de enero a septiembre, lo que supone una caída del 21,5% con respecto al mismo periodo de 2017. Las ventas totales de Bayer se situaron en 28.524 millones de euros, con un alza del 8%.